

一般社団法人 長岡青年会議所

12月例会

羽ばたくリーダー～受け継がれるJCの魂～

会員NO.45

TAKUYA IRISAWA

入澤拓哉



一般社団法人 長岡青年会議所

12月例会

羽ばたくリーダー～受け継がれるJCの魂～

活動年表

氏名	入澤拓哉		正式 入会	2020年 1月22日		出席率	
年号	所属委員会	理事	日本JC	地区協議会	ブロック	前期	後期
2020	人財育成委員会					100%	100%
2021	人財育成委員会 会計幹事					100%	100%
2022	青少年委員会 運営幹事					100%	100%
2023	人財成長委員会 委員長	○				100%	100%
2024	常任理事	○				86%	

インタビュー

JCに入られたきっかけを教えてください。

2015年頃に当時一緒に仕事をしていた尊敬している先代が入会していて、そいつが在籍中に亡くなりどんな光景を見ていたのか見たかったのと、当時お世話になっていた先輩が卒業の年だったため入会を決めた。

JC活動で一番印象に残っていること、印象に残っている例会を教えてください。

・2023年江南周年
江南JCの設営力やおもてなし力を肌で感じ世界は広いと考えさせられました。

2020年のコロナ禍入会
当時の受け入れ先の人財育成委員会の渡邊雄也委員長がコロナ禍で確か飲みに出ちゃダメみたいな通達が出てた中ほぼ毎週飲み誘い連れて行ってくれ、そのおかげでOBの方やメンバーと知り合うことが出来たこと。

・2020年新入会員交流事業

まったくわからないまま背景・目的を書いてって言われ新入会員同士ZOOMでめっちゃ喋っても全く意味が分からなくて、夜中に同期の西田将吾くんが会社に来てくれてシュークリームみたいなのカフェエラテを買って来てくれてそれを食べながらやったこと。あの味は忘れられません。

・2021年3月例会(燃えよ己のハートに火をつけろ)小林雄太委員長の時に例会2か月前くらいにチーフ代打になり、皆さんの支えもあり無事に終わったこと。

一般社団法人 長岡青年会議所

12月例会

羽ばたくリーダー～受け継がれるJCの魂～



JCに入ってからからの失敗談を教えてください。またその失敗はJC活動以外にも活かされましたでしょうか。

やれることはやってきたのでありません。



JCに入られて、成長を実感したと思ったのはどんな時でしたか。また、成長に繋がったと思った事業があれば教えてください。

もともと人が嫌いでしたが、人の接し方や事業内容ではなくその過程が大事だと考えるようになりました。

また、他人に連絡するひとつだったり、気の使い方だったりを学び、成長になったと思います。



JCで与えられた役職に対し、どのようなモチベーションで活動していたのか教えてください。受けて良かった点を教えてください。

2023年の委員長がやはり印象深いと思っています。

他の年度では、委員長に恥をかかせないようにという気持ちで活動を行っていました。

どんな役職も一回しか経験できないから卒業までに経験できてよかったと思っています。

一般社団法人 長岡青年会議所

12月例会

羽ばたくリーダー～受け継がれるJCの魂～



JCの活動において、やり残したことはありませんか。また、何故そう思われるか教えてください。ください。

総会や理事会で、マイクランナーやってみたかったなと思います。また、コロナがなかったら、おまつり委員会に出向してみたかった。



卒業後長岡に対してどのよう
に貢献していこうと考えてい
ますか。そして、どんなリー
ダーとしてあり続けていき
たいですか。

自分の出来る範囲で貢献してい
きたいと思います。



JC卒業までにこれだけはやって
おけ！
後輩メンバーへ熱いメッセージを
下さい！

頑張ってください！と思うところ
です。
メッセージ
「安めより高め！」

一般社団法人 長岡青年会議所

12月例会

羽ばたくリーダー～受け継がれるJCの魂～



新入会員を受け入れ、相談をたくさんのもつてこられたと思います。新入会員への想いを伺いたいです。受け入れ時の新入会員、今年度の新入会員、今後入会する新入会員に向けて

委員会には出なくてもいいから懇親会には出てとずっと言っていました。

それは、懇親会が楽しいと思っただら委員会に出てくれると考えていました。

新入会員の人は、とにかく顔と名前を覚えてもらうために名刺を常に持ち歩いた方がよいと思います。

去年の人財成長委員会を牽引し、最優秀委員会賞を取られたと思いますが、その取ったときのお気持ちを伺いたいです。また、それに向けてどんなことを委員会内でやってきたのか教えてください。

委員会スタッフとは、とにかく喋り、そして、めっちゃくちゃ飲みに行きました。そして委員会メンバーに担ってもらって取らせてもらったという気持ちが大きい。

取れた時は嬉しかったけれど、それよりもメンバーのみんなと一緒にその景色を見たこと。最後に、本当に最高のメンバーでした。



私たちが取材しました

私、粉川 ちなみが

インタビューさせていただきました。

今年度、あまりJC内でお話しできる機会がなかったため大変貴重なお時間でした。入会してからのほとんど人財系に注力されており、ご自身のやりたいことがかなり明確でいらっしゃったのが印象的でした。自身はまだ会での身の置き方が分からず悩みもしますが、自分がJCにどのように貢献できるか、またはどう成長したいのか・なにかを変えていきたいのかを見つめなおす機会をいただけたと思います。「事業の内容どうこうより、それに向けた過程やメンバー間での繋がりが大事」とキッパリ断言いただけたのが大変心強かったです。今後のJC活動でも、事業の成功にむけて一緒に活動してくれるメンバーに感謝の気持ちを忘れず、自身の視座を広げていきたいです。

